

LA  
SEMAINE RELIGIEUSE  
DE QUÉBEC

---

La lèpre du péché

“ Un lépreux vint à lui, et l'adora  
en lui disant, Seigneur, si vous voulez,  
vous pouvez me guérir.”

(S. MATH. VIII, 2.)

L'histoire de ce lépreux est l'image du pécheur et du péché.

La lèpre est une maladie qui ronge le corps de sa victime et  
carie même les os.

Eh bien ! le péché est pire que la lèpre, et le pécheur, plus misé-  
rable que le lépreux.

Pour mieux comprendre la gravité du péché, il suffit de jeter  
un coup d'œil sur ses effets : la chute d'une multitude d'anges,  
nos premiers parents bannis du paradis terrestre, le monde  
submergé par les eaux du déluge, la Pentapole changée en un  
lac de bitume, la mort d'un Dieu, les maux qui affligent les  
individus, les familles et la société, le déluge de feu qui puri-  
fiera la terre à la fin du monde, et enfin, les peines éternelles  
de l'enfer.

Il ne reste donc à ceux qui ont eu le malheur de contracter  
la lèpre du péché, qu'à imiter le lépreux dont nous parle l'Evan-  
gile, et à dire à Dieu avec confiance : “ Seigneur, si vous voulez,  
vous pouvez me guérir.”

Celui qui demande sincèrement cette grâce, n'hésite pas à  
aller “ se montrer aux prêtres ” et à suivre leurs recomman-  
dations.